
10 Pièces

274 m²

Réf. 4637-FBR

1 190 000 €

Marseille 9Eme
Maison à vendre (13009)
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M-OI  Marseille  9?  vous  présente  à  la  vente  cette  maison  de  style

classique,  entièrement  rénovée,  avec  jardin,  piscine  et

parkings.L'adresse  du  bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office Immobilier.L'Office Immobilier de Marseille 9? vous présente à la

vente cette maison de style classique, entièrement rénovée, avec jardin,

piscine et parkings.Situation et contexte :Située sur l'ancien chemin de

Cassis, dans le 9? arrondissement de Marseille, cette maison bénéficie

d'un emplacement optimal, proche des ...

M-OI Marseille 9? presents for sale this classic-style house, completely renovated,

with garden, swimming pool  and parking spaces.The address of  the property,  the

virtual tour video and all financial information are available online on the Mon Office

Immobilier  website.The  Marseille  9?  Real  Estate  Office  presents  for  sale  this

classic-style house, completely renovated, with garden, swimming pool and parking

spaces.Location  and  context:Located  on  the  old  Chemin  de  Cassis,  in  the  9th

arrondissement of Marseille, this house benefits from an optimal location, close to

amenities, schools and ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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